



José Manuel López cruz

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Ensayo

Antropología médica

1° A

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de enero de 2022.

Introducción

En este ensayo hablaremos sobre enfermedades tradicionales como el susto, el mal de ojo, caída de mollera empacho entre otros, también sobre la relación de medico paciente, los tipos de encuentro, y sus características

Desarrollo

El síndrome de filiación de cultural se refiere a enfermedades con algún significado simbólico para un grupo de personas con cultura propia, enfermedades como el empacho, mal de ojo, aire, embrujo, aire y la envidia.

Uno de los principales motivos de consulta es el mal de ojo, tiene varias causas como tener la vista muy fuerte, algunas personas tienen la vista muy fuerte y esto esta afectando mayormente a niños y también a las plantas, esto tiene varios tratamientos uno de ellos es el quebrar el cuerpo poniéndose sal en la boca, escupiendo en la frente y en el estómago, utilizar una bolsa de tela roja con ajo, chile ancho y coral de mar

El empacho aparece después de haber comido, es un malestar digestivo causado por alimentos, a comida que queda pegada, un padecimiento de empacho puede causar la muerte, es mas frecuente en niños, los síntomas son nauseas y cansancio, el remedio es tomar jengibre, se da un masaje en la espalda

La mollera caída los síntomas son vomito, diarrea con olor desagradable y se sume la mollera, el tratamiento consiste en sacudir al niño, se agarra al niño de los pies y se le dan sacudidas, después se le golpean las palmas de los pies en forma de cruz, el tratamiento de la mollera debe de iniciarse de inmediato.

Relación de medico paciente

El exceso del celo en el rol curativo puede llevar al médico a la necesidad de curar por encima de otra consideración, esta actitud es peligrosa para la relación entre el médico y el paciente, este tipo de medico se le llama activista, es el que somete a su paciente a todo tipo de acciones, sin tomar en cuenta como viva el paciente estas manipulaciones

El papel del medico con el modelo ético es uno mas respetuoso con la libertad del paciente y también más aferrados a protocolos

Conclusión

podemos decir que la medicina tradicional es muy importante para nosotros, nos permite entender como ven a la enfermedad las otras culturas y en que podemos ayudar para resolver de otra forma los problemas de salud en esas culturas